

FIB UB Perpanjang Kerjasama Double Degree dengan HASS UQ

Achmad Sarjono - XPRESS.CO.ID

Mar 24, 2023 - 22:53



Hamamah, Ph.D. (Dekan FIB UB), Prof. Abdul Hakim (Dekan FISIP UB), dan Prof. Heather Zwicker (Dekan HASS UQ) Menunjukkan Dokumen Kerjasama

KOTA MALANG - University of Queensland (UQ) kembali melakukan kunjungan ke Fakultas Ilmu Budaya (FIB) Universitas Brawijaya (UB) pada Senin (13/3/2023).

Kunjungan ini diwakili oleh dekan dari Fakultas Ilmu Humaniora dan Ilmu Sosial (HASS/Humanities and Social Sciences), Prof. Heather Zwicker dan Majella Ferguson yang merupakan Senior Manager pelayanan Internasional dari UQ.

Ini merupakan kunjungan balasan atas kunjungan FIB UB pada Desember 2022 lalu, dan merupakan kunjungan kedua dari HASS UQ ke FIB UB setelah sebelumnya pada tahun 2019 lalu. Adapun tujuan kunjungan ini yaitu untuk

memperpanjang kolaborasi antara HASS UQ dan FIB UB yang telah dilaksanakan sejak tahun 2019.

Terdapat tiga rangkaian utama dalam kunjungan ini yaitu acara sambutan yang dilakukan di Ruang Rapat Gedung A FIB UB, lalu dilanjutkan ke acara kuliah tamu dan info session yang dilaksanakan di Aula Gedung B FIB UB, dan yang terakhir adalah penandatanganan perpanjangan dokumen kesepakatan kerja sama (MoA/Memorandum of Agreement) oleh kedua belah pihak.



Penandatanganan MOA antara Hamamah, Ph.D. (Dekan FIB UB) dan Prof. Heather Zwicker (Dekan HASS UQ)

“Tujuan lain dari pertemuan ini adalah mempererat hubungan UB dan UQ dan mengembangkan program studi lebih lanjut dengan melebarkan kolaborasi internasional”, terang Hamamah, Ph.D., Dekan FIB UB.

Kolaborasi yang telah dijalin oleh HASS UQ dan FIB UB sebelumnya adalah menjalankan Program Double-Degree dan mendatangkan dosen UQ untuk mengajar di Program Studi Sastra Inggris FIB UB.

“Berlanjutnya kolaborasi dengan UQ, diharapkan bisa mengembangkan kolaborasi untuk juga mencakup program studi lain di FIB UB, seperti dalam bidang seni dan pendidikan,” lanjutnya.

Hal lain yang juga diharapkan dari kolaborasi ini adalah untuk meningkatkan kualitas pengajar di FIB UB guna mencapai level yang lebih kompetitif dengan program pelatihan bahasa Inggris bagi para tenaga pengajar. Kegiatan ini juga diharapkan dapat mendorong mahasiswa FIB UB untuk menempuh studi ke luar negeri, serta mendorong perkembangan dalam program kegiatan mahasiswa di luar kampus, seperti summer camp dan kegiatan pelayanan masyarakat.



Kuliah Tamu dan Info Session

Pada acara kedua yaitu kuliah tamu, Prof. Heather Zwicker membawakan materi “Women in Leadership: My Story” yang menjelaskan tentang enam langkah menjadi sosok pemimpin yang baik. Kuliah tamu diakhiri dengan sesi tanya jawab.

Setelah kuliah tamu, Majella Ferguson memberikan Info Session dengan tema Study at UQ untuk memperkenalkan seluk-beluk dan hal apa saja yang dibutuhkan oleh calon pelajar, serta benefit apa saja yang diberikan bagi para mahasiswa yang ingin menempuh studi di UQ. Info Session ditutup dengan quiz berhadiah merchandise dari Australia.

Acara terakhir adalah penandatanganan MOA yang dilakukan di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (FISIP) UB. Selain perpanjangan kerja sama FIB UB dan HASS UQ, FISIP UB juga menandatangani kesepakatan kerja sama baru dengan HASS UQ. (dts/Humas UB)